

Leona König als Fitness- Pin-up-Lady

Die fesche ORF-Moderatorin und Klassik-Fan verewigt sich im Fitness-Tempel.

Traumbody. Dass sich regelmäßiges Workout auszahlt, ist unbestritten. Und wenn man so oft und hart trainiert wie ORF-Lady Leona König, rechnet sich das doppelt. Zum einen kann die bildhübsche 42-Jährige auf ihren Traumbody absolut stolz sein und zum anderen wurde sie in Ernst Minars John-Harris-Fitnesscenter jetzt entsprechend



Society-Lady Leona König trainiert hart für ihren Traumbkörper.

gerwürdigt. Im sexy Sport-Outfit lächelt König von der Wand – als Poster und Ansporn für diejenigen, die ebenfalls hart trainieren.

„Gib nie auf, an deiner Figur zu arbeiten“, schrieb König zu einem ihrer zahlreichen Workout-Postings. Wahre Worte von Leona ...

